12

Anfrage des Abgeordneten Timke (BIW) in der Fragestunde

Personelle Entwicklung bei der ISTEC

Ich frage den Senat:

- 1. Wie hat sich die Zahl der für die "Informationsstelle ethnische Clans" (ISTEC) tätigen Ermittler seit ihrer Gründung im Jahre 2010 entwickelt (bitte nach Jahren ausweisen)?
- 2. Was sind die Gründe für die zu Ziffer 1 angegebenen personellen Veränderungen bei der ISTEC?
- 3. Wie wird sich die Zahl der Ermittler bei der ISTEC bis 2018 voraussichtlich entwickeln (bitte nach Jahren ausweisen)?

Jan Timke (BIW)